

Stadt Heidelberg

Drucksache:
0 4 12/2023/BV

Datum:
10.11.2023

Federführung:
Dezernat I, Referat des Oberbürgermeisters - Sitzungsdienste

Beteiligung:

Betreff:

**Ausscheiden und Nachrücken von Sachverständigen /
beratenden Mitgliedern des Ausschusses für Wirtschaft
und Wissenschaft der Stadt Heidelberg**

Beschlussvorlage

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Zustimmung zur Beschlussempfehlung:	Handzeichen:
Haupt- und Finanzaus- schuss	29.11.2023	Ö	() ja () nein () ohne	
Gemeinderat	14.12.2023	Ö	() ja () nein () ohne	

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Haupt- und Finanzausschuss empfiehlt dem Gemeinderat folgenden Beschluss:

Der Gemeinderat beschließt:

1. das Ausscheiden von Herrn Prof. Dr. Matthias Weidemüller (Universität Heidelberg) als ordentliches beratendes Mitglied aus dem Ausschuss für Wirtschaft und Wissenschaft der Stadt Heidelberg

2. das Nachrücken von Frau Prof. Dr. Katja Patzel-Mattern (Universität Heidelberg) als ordentliches beratendes Mitglied in den Ausschuss für Wirtschaft und Wissenschaft der Stadt Heidelberg für die laufende Amtszeit (2019-2024) gemäß § 40 Absatz 1 Satz 4 Gemeindeordnung Baden-Württemberg (§ 40 Abs. 1 S. 4 GemO).

Finanzielle Auswirkungen:

Bezeichnung:	Betrag in Euro:
Ausgaben / Gesamtkosten:	
• 26,00 € Sitzungsgeld pro Sitzung (gemäß § 3 der Ehrenamtsentschädigungssatzung)	
Einnahmen:	
• keine	
Finanzierung:	
• im Teilhaushalt des Referats des Oberbürgermeisters	
Folgekosten:	
• keine	

Zusammenfassung der Begründung:

Frau Prof. Dr. Patzel-Mattern ist seit 01.10.2023 die Nachfolgerin von Herrn Prof. Dr. Matthias Weidemüller im Amt als Prorektorin für Innovation und Transfer der Universität Heidelberg.

Begründung:

Durch Beschluss des Gemeinderates vom 22. Juli 2021 wurde Herr Prof. Dr. Matthias Weidemüller als ordentliches beratendes Mitglied als Vertretung für die Universität Heidelberg, gemäß § 40 Abs. 1 S. 4 GemO in den Ausschuss für Wirtschaft und Wissenschaft der Stadt Heidelberg berufen (Drucksache 0183/2021/BV).

Mittlerweile ist Herr Prof. Dr. Weidemüller aus dem Amt als Prorektor bei der Universität Heidelberg ausgeschieden. Frau Prof. Dr. Patzel-Mattern ist seit 01.10.2023 die Nachfolgerin im Amt als Prorektorin für Innovation und Transfer der Universität Heidelberg.

Mit Schreiben vom 05. Oktober 2023 teilte die Universität Heidelberg mit, dass Frau Prof. Dr. Patzel-Mattern deshalb auch als ordentliches beratendes Mitglied in den Ausschuss für Wirtschaft und Wissenschaft nachrücken soll.

Die Voraussetzungen des § 40 Abs. 1 S. 4 GemO zur Berufung von Frau Prof. Dr. Patzel-Mattern als ordentliches beratendes Mitglied liegen vor.

Prüfung der Nachhaltigkeit der Maßnahme in Bezug auf die Ziele des Stadtentwicklungsplanes /der Lokalen Agenda Heidelberg

1. Betroffene Ziele des Stadtentwicklungsplanes

Keine

2. Kritische Abwägung / Erläuterungen zu Zielkonflikten:

Keine.

gezeichnet
Prof. Dr. Eckart Würzner